



COMUNICADO A LA COMUNIDAD SANJOSESINA (05/2025)

Estimada Comunidad Sanjosesina:

Reciban todos un afectuoso saludo, esperando que en esta especial **Semana de la Familia**, la unidad y alegría estén presentes en cada hogar.

El motivo de este Comunicado tiene que ver con las informaciones referidas al Dictamen N° 75/2025 de la Superintendencia de Educación sobre la renovación de matrícula y a las medidas que pueden adoptarse ante el incumplimiento de compromisos económicos, considerando además su vinculación con la Circular N° 580. Al respecto, informamos que nuestro Colegio se encuentra revisando cuidadosamente el contenido, alcance y legalidad de estas disposiciones, a la luz de la normativa vigente y de los principios de justicia y bien común que inspiran nuestra labor educativa. Como Proyecto Educativo, estamos atentos al resultado de las acciones judiciales y administrativas presentadas en contra del Dictamen y la Circular ya citados e informamos que las estamos estudiando detenidamente, lo que hace más inviable su aplicación práctica inmediata.

Como Colegio de Iglesia, nuestro compromiso es con una educación integral, inclusiva y sustentada en la dignidad de cada persona, buscando siempre equilibrar la responsabilidad solidaria de las familias con el deber que tenemos de administrar con probidad los recursos que hacen posible nuestra misión. Entonces, mientras este análisis jurídico se mantenga en curso y hasta contar con claridad normativa y orientación de las instancias competentes, continuaremos aplicando los mismos procesos y procedimientos que hemos desarrollado durante años, conforme a la legislación vigente y al espíritu de servicio y diálogo que caracteriza a nuestra Comunidad Escolar.

Reiteramos nuestro respeto a la autoridad educativa y nuestro deseo de colaborar constructivamente en la correcta interpretación de las normas, asegurando que se resguarde el derecho a la educación de nuestros estudiantes y también el ejercicio legítimo de las responsabilidades de cada parte en la comunidad educativa.

En relación al proceso de **Admisión 2026** que ya hemos iniciado enviando la **Hoja de Ruta** respectiva, les recordamos las fechas de Matrícula:

- a. Horarios: Educación Básica - 09:00 a 12:30 hrs.
Educación Media - 15:30 a 18:00 hrs.
- b. Fechas: 09 diciembre: alumnos antiguos – Apellidos A a LI
10 diciembre: alumnos antiguos – Apellidos M a Z
- c. Alumnos rezagados y nuevos: 11 diciembre – 09:00 a 12:30 hrs.

Además, les informamos que los estudiantes llevan hoy un documento que se refiere a los cobros establecidos para el año 2026. Solicitamos enviar el Talón firmado de dicha Circular antes del 24 de octubre.



COLEGIO INGLÉS SAN JOSÉ
ANTOFAGASTA



Agradecemos a todas las familias su comprensión, apoyo y confianza en este tiempo de revisión y los invitamos a mantener un espíritu de unidad, prudencia y esperanza en el marco del respeto mutuo y del Evangelio que guía nuestro quehacer. Como hermanos en Cristo y bajo el amparo de María Inmaculada, reciban un fraternal abrazo.

RECTORÍA

Antofagasta 15 de octubre, 2025